

## **BAB V**

### **SIMPULAN**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian peneliti yang berjudul “Strategi Dakwah PO. New Shantika dalam Meningkatkan Kualitas Keberagamaan Karyawan”. Maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi dakwah PO. New Shantika dalam meningkatkan kualitas keberagamaan karyawan. Pertama, melalui Khataman Al-Qur’an dan Kedua, melalui Ibadah Umroh.
2. Faktor pendukung strategi dakwah PO. New Shantika dalam meningkatkan kualitas keberagamaan karyawan adalah pembimbing keagamaan yang professional, kegiatan dakwah rutin, tempat peribadahan yang cukup memadai, memiliki citra yang baik. Sedangkan faktor penghambatnya adalah kurangnya kesadaran mengenai keberagamaan, daya tangkap pemahaman setiap karyawan yang berbeda, tempat yang tidak kondusif, sulit untuk menjaga konsisten.

#### **B. Saran**

Setelah menyelesaikan kegiatan penelitian ini, tanpa mengurangi rasa hormat kepada semua pihak, penulis mengusahakan memberi saran-saran demi terwujudnya tujuan dakwah yang lainnya akan dapat dilakukakn serta dilaksanakan di mana saja, kapan saja, dan dapat dilakukan dengan cara yang unik lainnya sebagai berikut:

1. Untuk PO. New Shantika untuk tetap terus senantiasa melestarikan estafet marwah dakwah (sampaikanlah walau satu ayat) sehingga dapat menjadi tradisi dan budaya mengenai nilai kualitas keberagamaan, khususnya bagi karyawan di perusahaan terlebih dapat menjadi panutan untuk perusahaan lainnya.
2. Untuk karyawan PO. New Shantika agar senantiasa terus belajar nilai Islam dengan rajin dan baik, supaya memiliki hidup yang layak dan dapat berguna serta medapatkan ridho Allah Swt agar tergolong manusia yang dirahmati-Nya.
3. Untuk masyarakat khususnya para pelajar, mahasiswa, anak-anak muda, dan siapapun yang telah membaca tulisan ini, untuk tetap mengingat perintah pertama yang diturunkan Allah Swt kepada Rasulullah Saw (bacalah) artinya bacalah situasi dan kondisi sekitarmu, sehingga kamu dapat menyampaikan dakwah Islam

yang menyenangkan agar semua orang awam dapat mengenal agama Islam dengan mudah dan bahagia.

